



An die Bürgermeisterin der Stadt Haan  
Dr. Bettina Warnecke  
&  
An den Vorsitzenden des Ausschusses für  
Digitalisierung, Organisation und Personal  
Jens Lemke

per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan  
[jugendparlament@stadt-haan.de](mailto:jugendparlament@stadt-haan.de)  
[www.haan.de/Jugendparlament](http://www.haan.de/Jugendparlament)  
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, den 4. Oktober 2021

## Antrag zur nächsten Sitzung des DOPAs am 2. Dezember 2021

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
sehr geehrter Herr Vorsitzender,

zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung, Organisation und Personal beantragt das Jugendparlament der Stadt Haan die Aufnahme des Tagesordnungspunkts:

### „WLAN an Haaner Bahnhöfen“

#### **Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird beauftragt die Ausweitung des Freifunk-Angebotes im Nahbereich der Verkehrsstationen „Haan-Rheinland“ und „Haan-Gruiten“ zu prüfen.

#### **Begründung:**

Die Einführung von WLAN an Haaner Bahnhöfen würde einen großen Beitrag zur Attraktivität der öffentlichen Verkehrsmittel in Haan leisten. Fahrgäste könnten Wartezeiten durch Surfen im Netz oder Erledigung von Arbeit am Laptop überbrücken, ohne dabei eigenes Datenvolumen zu verbrauchen oder nach Empfang zu suchen.

Das Jugendparlament sieht eine derartige Maßnahme als einen wichtigen Beitrag zur Verkehrswende und Digitalisierung an.

Dominik Budych

- Vorsitzender des Jugendparlamentes der Stadt Haan -

Roxy Zambon

-stellv. Vorsitzende des Jugendparlamentes der Stadt Haan -